



37 Avenue Carnot • Saint-Max  
03 83 18 32 32  
[www.saint-max.fr](http://www.saint-max.fr)

VILLE DE SAINT-MAX

# Communiqué de presse

Jeudi 20 novembre 2025

## Saint-Max : “Un Max de Saveurs”, un dispositif innovant récompensé au Grand Prix des Maires

**La Ville de Saint-Max dévoile le dispositif « Un Max de Saveurs », une initiative unique qui combine formation qualifiante, insertion professionnelle et solidarité envers les seniors.**

Porté par le maire Éric Pensalfini, son adjointe aux seniors Christine Hinsinger, et le Pôle Seniors dirigé par Kader Dali, ce projet est mené en partenariat étroit avec Bauzin Formation.

### Un dispositif à double impact : insertion et lien social

« Un Max de Saveurs » propose à des demandeurs d'emploi une formation professionnelle aux métiers de la restauration, dans le cadre d'une Action sur Mesure financée par la Région Grand Est et France Travail dans le cadre de la POEI. Encadrés par des formateurs qualifiés Eric Metté et Sabrina Rebber de Pascal Bauzin Formation, les stagiaires mettent immédiatement leurs compétences en pratique en préparant et servant des repas conviviaux aux seniors maxois, renforçant ainsi le lien social et luttant contre l'isolement.

Depuis sa création en juillet 2024, « Un Max de Saveurs » réunit une quarantaine de seniors maxois âgés de 65 ans et plus.. Ces repas

permettent aux élèves de la formation Pascal Bauzin de s'entraîner en conditions réelles, offrant ainsi une expérience pratique indispensable à leur apprentissage. La Ville de Saint-Max apporte un soutien essentiel au dispositif : mise à disposition de salle et plateau technique dans les locaux du Foyer Culturel Gérard Léonard certifiés par la DRETTs Grand Est, matériel professionnel, moyens logistiques et mobilisation des services municipaux.

Le parcours est complété par des immersions en restaurants partenaires, permettant aux stagiaires d'évoluer dans un cadre réel de restauration et de favoriser leur future insertion professionnelle directement à la sortie de leurs examens.

Une reconnaissance nationale : finaliste du Grand Prix des Maires La qualité et l'originalité de « Un Max de Saveurs » ont été reconnues au niveau national, puisque le dispositif a été finaliste du Grand Prix des Maires, organisé par RMC, BFM et l'Association des

Maires de France (AMF).

À cette occasion, Monsieur le Maire Éric Pensalfini avec Pascal Bauzin Formation se sont rendus à Paris le 18 novembre pour y recevoir officiellement le prix attribué à la Ville de Saint-Max. Un modèle de coopération territoriale

« Un Max de Saveurs » illustre la capacité d'une commune à innover, fédérer à travers les entreprises locales afin d'agir concrètement pour l'emploi local et l'insertion sur des métiers en tension ainsi que la qualité de vie des seniors. Cette réussite repose sur une synergie exemplaire entre élus, services municipaux, partenaires de la formation et acteurs économiques du territoire.

La Ville de Saint-Max se félicite de cette dynamique collective, qui positionne « Un Max de Saveurs » comme projet citoyen innovant d'insertion, d'accessibilité à l'emploi, de solidarité et de dynamisation locale.

